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地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

広報さつませんだいでも、お知らせしたように、大原野池公
園来場者が２万人超えました。ご愛顧いただきありがとうご
ざいます。遊具少しあります。ウォーキングやグラウンドゴルフ
パークゴルフ出来ます。

大原野池公園パークゴルフ場 管理棟 23-2464

はつらつパークゴルフ大会開催
１１月３日 地区コミ主催の初めてのパークゴルフ大
会。コロナ禍で「計画しては中止」が続きやっと開催出
来ました。季節外れの暑さの中、体調不良やけが人も出
ず開催出来たことが一番でした。優勝は春松益男さん
(尾賀)２位が野添賢二さん(宮崎)３位が小原義廣さん(宮
崎)でした。ホールインワンも６名出ました。皆さんが
楽しそうにプレイされていたことが本当に良かったです。
隈小校長・教頭・PTA会長・市役所コミ課の方々の

参加もありがたがったです。準備～片付けまでスタッ
フ・管理棟の方に感謝です。

自主教室「水墨画展」開催します

やった～！「はんや大賞」

自分たちの作った作品を皆さんに見て貰いた
いと、水墨画教室の方々からお話があり、２週
間ですが、セントピアロビーにて作品展示しま
す。現在、水墨画と言えば横浜流星さんの映画
が大ヒット中です。興味のある方大歓迎です。

日時 １２月３日から１２月１６日午前
場所 セントピアロビー

※ 作品が繊細ですので、気を付けてください。

日頃からの青パト隊の活
動が評価され、今回は、
県の防犯協会より表彰さ
れました。コロナ禍のた
め、鹿児島県警での表彰
でなく薩摩川内警察署長
より表彰を受けました。

１１月６日（日）３年ぶりの「はんやまつり」
が開催されました。隈之城地区コミでは、毎回踊
り連が参加しております。今年も参加者を募集し
ました。しかし、コロナブランクが大きく、今ま
で出て下さっていた方々が軒並み不参加。集まっ
た方々だけで楽しもう！というスタンスで総勢３
２名の参加となりました。会長を筆頭に南中校長、
北さんなどの仮装が皆さんを楽しませました。踊
り練習の指導、当日も先頭で頑張って下さった折
田さんに感謝します。
そして、結果「はんや大賞」を頂きました。

９０代のプレイヤー

終わってホッと

始球式 カキーン

１位表彰の春松さん 市のコミ課も参加

開会式の様子・・・５０名近い参加者でした。
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第５期地区振興計画の策定にあたって・・・・

地区コミでは、今までの行事がコロナ禍で出来なくなっているものも

あり、いま、見直しの時期に入っています。イベント等も廃止や中止

でなく、何か形を変えて、地区の住民の負担にならず、なお、楽しく

開催出来るものを変えていきたいと考えております。ご意見ご要望お

待ちしております。



　　

　　　

　

　
　

　
　

お願い・・・隈之城地区コミは、セントピア内に事務局を構えていますが、お休みについては他
の４８の地区コミと同様、土日祝がお休みです。ほか第１月曜日がセントピア休館日の
為お休みです。１２月の休館日は、１２月５日になります。ご注意下さい。

女性部会 市内研修

１１月１７日 俺たちの料理教室では、寒い冬に
ほっとする「肉まん」と「おいもあんの春巻き」を
作りました。生地を丸々とこねる作業は初めてでし
た。

１０月２２日 はんやジュニ

ア大会で、第２位(市議会議

長賞)を受賞。毎日の練習、

子ども達の頑張りに拍手。

練習から当日までのお手伝いの方々もお疲れさまで

した。ありがとうございました。

隈之城地区コミの

過去のコミ協だよ

り等をご覧になり

たい方は、薩摩川

内市HPか下のQR

コードを

ご利用

ください。

１０月３１日市内研修。鹿児島県酪乳業株式会社の
生産ラインの見学。熱心に誇りをもって説明して頂き、
自社製品への愛を感じました。その後、平佐焼の皿山
の見学。地域おこし協力隊の松元さんを中心に座学で
資料説明を受けて、皿山のあづまやでのアツいおもて
なし。大変感動しました。その後、窯の見学・説明。
平佐西地区コミ副会長、主事にもお世話になりました。
ありがとうございました。
実りのある最高の研修会でした(女性部会書記 松迫)

はんやジュニア大会がんばりました！

尾白江自治会・ふれあいサロン

水質調査・・・・環境部会

隈小１年生と昔の正月遊びをしよう
１２月１４日（木） 午後９時から

隈之城小学校体育館にて 当日参加OKです。

楽しいレクリェーション

12月12日（月）

午前９時半～

参加費 100円

ひじきつくしの料理と

デザートのマフィン

総合大学・・・市外研修

平佐西地区コミの丁重なおもてなし

皿山の下で

日頃からの青パト隊の活

調理学習
11月８日調理学習。市の調理実習指導がまだ出来

ないので部会内で調理の学習。おはぎとおこわを作り
ました。コロナ感染拡大防止のため、お持ち帰りとな
りましたが、栄養面・色彩面からも大変好評だったと
後日報告を受けました。おこわも薄味でダシがきいて、
おはぎも甘すぎず、健康に大変気づかった料理でした。

11月１５日総合大学１１月講座は、「学ぼう！
霧島神宮(国宝)」で霧島神宮に行きました。厳か
な神宮を前に神妙な面持ちとなり、しっかりと参
拝してきました。霧島は、木々が色づき始めてい
ました。緑とのコントラストがきれいでした。

決めボースがきまっています！

が開催されました。隈之城地区コミでは、毎回踊
り連が参加しております。今年も参加者を募集し
ました。しかし、コロナブランクが大きく、今ま
で出て下さっていた方々が軒並み不参加。集まっ
た方々だけで楽しもう！というスタンスで総勢３
２名の参加となりました。会長を筆頭に南中校長、
北さんなどの仮装が皆さんを楽しませました。踊
り練習の指導、当日も先頭で頑張って下さった折

１０月１０日（月）尾白江でふれあいサロンを
開催。地区コミ助成でのサロンは今年度初めて
でした。永山講師により脳トレやリズム体操の
あと、松迫民生委員夫妻によるウクレレと尺八
に合わせての秋の歌を合唱。３年振りのサロン
だったので「楽しかった～。久しぶりにこんな
に笑った～」と感想を頂きました。その後、持
ち帰りのお土産を配り解散でした。
民生委員、市高齢介護課からの参加もありま

した。高齢者の喜んだ顔が見れて充実した部会
活動となりました。(保健福祉部会長 新原)

俺たちの料理教室・・・・保健福祉部会鹿児島県酪
乳業株式会社

１１月１６日環境部会では
水質調査を実施。地区内の１
０箇所の河川の水質検査を行
いました。水は綺麗でしたが、
杭木橋の水の流れが悪く泡が
出てる場所がありました。検
査の値は、昨年は検査前に長
雨だったが、今年は雨が少な
い影響から昨年より若干悪く
なっていました。

木の上に神様がい
るように見える枝

川の水の温度

測定の様子


